

# CONTRIBUCIONES AL SISTEMA NUMERICO OCCIDENTAL ACTUAL

---

## DEL SISTEMA EGIPCIO

El sistema egipcio se mantuvo durante varios siglos, y fue responsable de contribuciones al sistema occidental actual:

1. Gracias a sus símbolos que eran fonogramas y logogramas, lograron no solo darle una representación grafica a una unidad numérica sino que también le dieron un sonido característico a través de una silaba, por lo que constituyo a un número como una palabra tanto oral como escrita.
2. A través de estos números se sentaron las bases para los números griegos y romanos, los cuales serian de suma importancia para la cultura occidental.

## **Conclusión**

Se ve que a pesar que el sistema no llego a un desarrollo matemático aritmético tan avanzado como otros sistemas, fue de mayor importancia en cuanto a la escritura y lectura de los números. Es decir, le da importancia a la concepción del número, no solo como una cantidad matemática, sino como un concepto que también tiene propiedades lingüísticas. Además de esto, le dan características artísticas al utilizar logogramas tan elaborados para representarlos, que a su vez tienen un significado fundamentado en las creencias egipcias.